

« 2019, une année haute en fibre dans la Manche »

L'opérateur Altitude infrastructure, en charge de la délégation de service public Manche Fibre, profite de la période des vœux pour « réaffirmer son implication aux côtés du Syndicat mixte Manche numérique dans la course à la couverture numérique en fibre optique de l'ensemble des Manchois ». Et de rappeler qu'aujourd'hui, « 56 000 foyers, répartis dans 97 communes, sont désormais éligibles en fibre optique, dont 20 000 nouveaux en 2018. Parmi eux, Manche Fibre enregistre plus de 11 800 abonnés à une offre

fibre optique ». En 2019, l'objectif est de « rendre éligibles 30 000 foyers supplémentaires » et de « doubler le nombre d'abonnés à la fibre ».

Manche Fibre poursuivra ses actions de communication, qui passeront également par le site www.manche-fibre.fr, lancé récemment. Par ailleurs, « si le choix des offres était déjà large avec sept fournisseurs pour le grand public et 16 pour les professionnels », 2019 sera « marquée par l'arrivée de trois opérateurs nationaux majeurs : Bouygues Telecom, SFR et Free ».